



Pièces	5 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	505
Prix	680 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

villa existante de 200 m2 environ à rénover, ayant le mérite d'être cadastré et donnant la possibilité d'une construction conséquente après extension et rénovation sur un jardin 500 m2 après détachement parcellaire. Exposition Sud-Ouest bénéficiant possibilité du tout à l'égout idéalement situé dans le calme de la campagne de Saint Paul de Vence. Accès facile (limitant les coûts de construction), le calme ainsi que la vue sur le village de Saint Paul de Vence...

Existing villa of approximately 200 m2 to renovate, having the merit of being registered and giving the possibility of a substantial construction after extension and renovation on a garden of 500 m2 after detachment of the plots. South-West exposure benefiting from the possibility of mains drainage, ideally located in the calm of the Saint Paul de Vence countryside. Easy access (limiting construction costs), calm and the view of the village of Saint Paul de Vence...

GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

